

L'école d'ingénieurs en informatique parisienne [EPITA](http://www.epita.fr) se déploie en France. Jusque-là uniquement présent à Paris, le réseau ouvre des classes prépa dans quatre villes majeures de France. Ainsi, Lyon, Strasbourg, Toulouse et Rennes sont concernées par cette nouvelle politique. Joël Courtois, DG de l'école, dévoile que cette stratégie repose sur la peur de certains bacheliers à venir s'installer à Paris. En Province, les programmes seront identiques qu'à Paris. www.epita.fr/